

## 中津川市民病院防災訓練（11/25）に参加しました！

当校の1年次生6名、2年次生2名、3年次生5名の計13名の看護師希望の女子生徒が、上記の訓練に積極的に参加してくれました。

### 1 ドクターカーについてドクターカーに乗務する看護師さんからの説明

中津川市民病院には全国でも珍しいドクターカーがあります。

ドクターカーとは、数名の医師と看護師が乗り、救急外来と同じような処置、検査ができる資器材を持ち、救急現場へ向かう車のことです。

ドクターカーのメリットは2つあります。

1つは、時間を節約し早期治療が行えることです。医療現場では、1分1秒が生死を分けます。ドクターカーには医師、看護師、器材が全て揃っているため、普通に救急車で運ぶより平均20分ほど早く治療できます。

もう一つは、自宅で家族と死期を過ごせることです。医師がいるため、その場で判断を下すことができます。

ドクターカーがこれからもっと増えていくといいなと思いました。ドクターカーが身近なものになると助かる人がもっと増えると思いました。

### 2 重症患者役を体験しました

もし、地震や交通事故で多くの方がけがをしたら、重い症状の人から助けなければいけません。そのため、症状の軽重によって判別が即座に分かるよう4つのグループに分けます。（トリアージ）私たちは、そのような状況を想定した訓練の患者役をさせていただきました。とても良い経験になりました。その患者さんの症状を迅速に、正確に見極め、判断することが多くの人々の命を助けることに繋がると思います。



ドクターカーのお話をいただいた看護師さんからは自分の仕事に誇りを持っているがビシバシと伝わってきました。あのようなカッコいい看護師さんになりたいなあ～！